



Discusión sobre la reforma electoral la conducirán diputados que no han presentado iniciativas sobre esa materia



MÉXICO (JOSÉ GERARDO MEJÍA).- Doce de los 18 diputados que harán la depuración de más de 100 iniciativas de ley para elaborar el dictamen sobre la reforma electoral no han presentado ninguna propuesta relacionada con ese tema.

Incluso, legisladores como la morenista Yeidckol Polevnsky y Juan Luis Carrillo, del Partido Verde, mantienen en cero su registro de iniciativas, de acuerdo con la página de la Cámara de Diputados.

Otro caso es el perredista Jesús Alberto Flores, quien ha presentado seis iniciativas, pero cinco las ha retirado. La última la propuso el 14 de septiembre para “cambiar de nombre a la Comisión de Pesca, por el de Comisión de Pesca y Acuacultura”.

Estos legisladores forman parte del llamado “grupo plural” que se integró el 26 de octubre entre seis bancadas (Morena, PAN, PRI, Partido Verde, PT y PRD) para iniciar “la confección” de un dictamen de la reforma electoral, como anunció el presidente de la Junta de Coordinación Política, Ignacio Mier Velazco.

Cada grupo parlamentario propuso a tres legisladores, uno por cada integrante de las comisiones de Gobernación y Población, Puntos Constitucionales y Reforma Política-Electoral, instancias de la Cámara de Diputados donde se discutirá el dictamen en esta materia.

<https://latinus.us/2022/11/02/discusion-sobre-reforma-electoral-conduciran-diputados-no-han-presentado-iniciativas-sobre-materia/>